

Les images



ÊTRE UNE FEMME ARTISTE EN VALAIS EN 2019 Le débat modéré par Culture Valais et «Le Nouvelliste», hier soir aux Arsenaux de Sion, a donné la parole à Sylvia Fardel, comédienne et metteuse en scène, Stéphanie Boll, danseuse, chorégraphe et metteuse en scène, Marie Claude Morand, historienne d'art et ancienne directrice des Musées cantonaux, et Cécile Giovannini, illustratrice. LOUIS DASSELBORNE



En ouverture et en clôture du débat, la comédienne Mélanie Lamon a lu des textes d'Anne Cunéo et de Monique Laederach. LOUIS DASSELBORNE



Hier soir, le public des Arsenaux est resté très concerné par la thématique des femmes artistes en Valais. LOUIS DASSELBORNE

SION

Visite surprise de quatre F/A-18



Mardi en fin d'après-midi, quatre F/A-18 des Forces aériennes se sont posés sur l'aéroport de Sion où ils ont passé la nuit. Cette visite surprise a été organisée dans le cadre d'un entraînement de la base aérienne 14 qui est désormais stationnée à Payerne après avoir séjourné à Sion. «Nous voulions tester les différents processus lorsque des avions ne peuvent pas se poser à Payerne et qu'ils doivent se rabattre sur Sion où il n'y a plus aucun personnel au sol», détaille Delphine Allemand, porte-parole de l'armée. Selon elle, tout a parfaitement fonctionné. Un hélicoptère Super Puma avec des spécialistes à son bord s'est posé quelques minutes plus tard. Les aigles de fer ont pu prendre leur envol mercredi matin et regagner Payerne. DV

L'HOMME DU JOUR

Jean-Albert Ferrez



L'ancien président du Grand Conseil Jean-Albert Ferrez (PDC) accède à la présidence de la Chambre de commerce et d'industrie (CCI). Le Bagnard remplace à cette fonction l'ancien banquier Bernard Bruttin, actuel président de la commune de Mont-Noble, qui a effectué trois mandats à la tête de la fédération de l'économie valaisanne. Jean-Albert Ferrez (48 ans) a été

choisi par le comité de la CCI parmi la quinzaine de candidats en lice. Le nouveau président, docteur en mathématiques, dispose d'un réseau considérable grâce à son passé politique et scientifique et à son implication actuelle dans l'économie. L'ancien directeur d'Energie Sion région cumule actuellement les mandats. Résident de Verbier, il est à la fois président du conseil de Téléverbier, président de netplus, président de la fondation The



LA PHRASE

Jamais nous ne nous sommes doutés du volume et encore moins de la qualité artistique des œuvres qu'il nous a laissées."

HERVÉ VALETTE à propos de son frère Léonard, artiste tourmenté qui s'est donné la mort sans jamais avoir montré ses nombreux tableaux et ses milliers de poèmes. Un hommage lui sera rendu samedi soir à la Fondation Gianadda avec l'acteur français François Cluzet qui lira ses textes.

L'Agricathon pour repenser l'agriculture

PAR PASCAL.GUEX@LENOUVELLISTE.CH



AGRICULTURE

La HES-SO Valais-Wallis invite agriculteurs, informaticiens, économistes, designers et autres curieux de tous bords à donner vie à des prototypes d'outils et de services agricoles innovants. Seize heures pour imaginer et créer des outils susceptibles de faciliter la pratique agricole de demain! Tel est le défi que lance la HES-SO Valais le 17 mai prochain via l'Agricathon. Cette manifestation est pensée et présentée comme un véritable marathon de l'innovation. L'évènement est soutenu par l'Association suisse pour le développement

jour il y a... soixante et un ans. Pour le rendez-vous du 17 mai, la haute école se propose de réunir dans le Techno-Pôle de Sierre une centaine d'agriculteurs, informaticiens, économistes, designers ou simples curieux de tous bords afin que cet aréopage hétéroclite cherche et si possible trouve des «hacks», soit des solutions simples et pratiques à des problèmes agricoles bien identifiés. L'an passé pour la première de l'Agricathon – savant mariage d'agriculture et d'hackathon – les participants avaient développé des projets aussi divers qu'une application visant

produits agricoles; une carte interactive favorisant le partage de connaissances liées au jardinage ou encore une solution innovante de coaching/formation des viticulteurs livrant la vendange afin d'assurer un approvisionnement durable et de qualité. Le 17 mai, les participants à cette manifestation qui se seront inscrits sur le site internet auront seize heures, de 8 heures à minuit, pour proposer le meilleur projet. En fin de journée, un jury composé de trois professionnels issus du monde de l'agriculture et d'un étudiant jugeront les travaux de chaque équipe et éliront les meilleurs

DR